

Expulsion de l'ambassadeur du Mexique par Lima: «Une décision infondée» dit Marcelo Ebrard



La Havane, 21 déc. (RHC)- Le Mexique a pris note de la communication par laquelle le gouvernement du Pérou a déclaré l'ambassadeur Pablo Monroy persona non grata, souligne un communiqué du ministère mexicain des Affaires étrangères rendu public ce mardi.

À cet égard, le ministère des Affaires étrangères a demandé à l'ambassadeur Pablo Monroy de retourner au Mexique afin de protéger sa sécurité et son intégrité physique.

Le communiqué ajoute que la mission diplomatique à Lima sera dirigée désormais par la première secrétaire Karla Tatiana Ornelas.

Notre représentation continuera à fonctionner normalement après ce déménagement, ajoute la note.

Le Mexique croit fermement au dialogue et continuera à maintenir des canaux de communication ouverts avec tous les interlocuteurs, notamment pour répondre aux besoins des Mexicains vivant au Pérou, conclut-il.

Plus tôt, le chef de la diplomatie mexicaine, Marcelo Ebrard, avait tweeté : "Pablo Monroy, ambassadeur à Lima, m'informe que le gouvernement péruvien lui a donné 72 heures pour quitter le pays. Je trouve cette décision infondée et répréhensible. La conduite de notre ambassadeur a été conforme à la loi et au principe de non-intervention. Le Mexique ne changera pas de position. L'épouse et les deux enfants mineurs de l'ex-président Pedro Castillo qui ont demandé l'asile à l'ambassade du Mexique ont obtenu le sauf-conduit du gouvernement et ils ont quitté ce mardi le Pérou.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308528-expulsion-de-lambassadeur-du-mexique-par-lima-une-decision-infondee-dit-marcelo-ebrard>



Radio Habana Cuba